
令和６年（２０２４年）３月吉日

北丘小PTA 広報紙 『ひ ろ ば』

Vol,３

日頃よりPTA活動へのご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。
早いもので、２０２３年度最後の「ひろば」となります。 １年間お読みいただきありがとうございました。
次年度運営委員・対外委員も決定し、新年度に向けて私たちも新たに動き出しています！
来年度も引き続きどうぞよろしくお願いいたします！

☆各委員より活動報告とお知らせ☆

自分のことを自分でマッサージし、
自分を見つめて自分のことを知る。
そして大切にする。
素敵な時間をみんなで過ごしました。

(地域子ども委員)

強い心を育てる キッズセルフ
マッサージ（１月３1日）

ボールを投げる・打つという動きを中心にたくさん動い
て身体がホカホカ、楽しくて身も心も温まった野球教室。
係の皆様、お手伝いいただきありがとうございました。

（地域子ども委員）

かっとばせ！野球にチャレンジ（２月4日）

日頃よりたくさんのベルマークを集めていただきありがとうございます。
集めていただいたベルマークは、子どもたちの充実した学校生活に繋がる備品等の購入に
利用させていただいております。
（例：和太鼓、ボール、顕微鏡、一輪車、ビブス、ピアノ、竹馬等）

また、Webベルマークもぜひご活用ください！
詳しくは右QRコードからウェブベルマークサイトを
ご覧ください。引き続きご協力のほどお願い申し上げます。

ベルマーク回収のお願いとご報告

今年度（２０２３年４月～２０２４年１月）の送付点数はWebベルマークも含めて約２０，４６０点でした。
ご協力ありがとうございました。
また、集計作業をしていただきました係の皆様もありがとうございました！（行事サポート委員）



健育委員では、北丘小校区内での危険箇所についてのご意見を通年で随時受け付けております。
通学路や普段通られるところで危険だと感じられている箇所や気になる箇所がありましたらメールに
てご連絡ください。
よろしくお願いいたします。

送信先: kitaoka.syo.pta@gmail.com
※件名に『健育委員宛 校区内危険箇所について』とご入力ください。

ご意見受付中 『校区内 危険箇所について』

「第１５回 北町みんなで楽しまナイト（１１月４日）」事後アンケート結果報告

楽しまナイト終了後に、全ご家庭向けにアンケートを実施し、７８件のご回答をいただきました。
ご協力ありがとうございました。
皆様からのご意見・ご感想は、次年度に引継ぎをさせていただきます。
★PTAブース満足度について（％）

★PTAブースは、コロナ禍以前（ゲーム実施）と比較して、どうであったか？

★今後の「楽しまナイト」PTA活動に興味はありますか？
はい・・・・・７８．２％ いいえ・・・・２１．８％

★ご意見・ご感想
①開催時期が季節的にちょうど良く、参加しやすかった。
②以前と比較すると、ゲームが少なく時間を持て余したので、増やしてほしい。
③クイズラリーの問題が簡単／難しすぎた。
④キャンドルロードは綺麗でしたが、照明が暗すぎて不安。もう少し明るいと良い。
⑤紙コップの絵を見て楽しかった。ロードは複数あった方が良い。

以上、ご意見の多かった内容を抜粋させていただきました。
子どもたちにとって、より楽しい行事となりますよう、今後とも保護者の皆様のお力添えを
いただければ幸いです。今年度もご協力ありがとうございました。（特別行事委員）

満足 普通 不満足 不参加
キャンドルロード 84.6 15.4 0.0 0.0
クイズラリー 42.3 34.6 3.9 19.2

良かった 50.0％
ふつう 17.9％
悪かった 7.7%
分からない （以前を知らない） 24.4％

会計より

再生資源回収のご報告
再生資源集団回収にご協力いただきありがとうございました。
豊中市から報奨金 ８２，０２０円（２０２２年１０月～２０２３年３月）、７３，６７５円（２０２３年４月～
２０２３年９月）を受け取ることができました。
再生資源回収の収益はPTAの収入として子どもたちに還元されます。
引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

図書寄贈のご報告
例解小学国語辞典第８版（三省堂）４０冊を寄贈いたしました。ご活用いただければ嬉しいです。（会計）

mailto:kitaoka.syo.pta@gmail.com


※☆マークのある委員→２０２４年度運営サポート係
◎マークある委員→2年目対外委員

としてPTA活動に携わります！

２０２４年度運営委員・対外委員・会計監査のご紹介

３年１組 福重 悠希
２年１組 中野 智穂
３年１組 岡 陽子
２年２組 早坂 友咲
２年２組 善波 千鶴 ２年２組 髙井 智子
１年１組 岡本 亜紀
２年２組 吉田 美貴 ４年３組 畑山 明日香
１年２組 辻井 久代 ４年２組 市堀 涼子
３年１組 木村 真美 ３年２組 佐藤 愛子

２年２組 小林 佳子
１年１組 那須 紀子 ４年２組 ランヅバーグ ヨシコ

会長（連P） ４年１組 阿部 優美 会計 ６年１組 上武 尚子

【運営委員】
会 長 （連P）
会 長 （地区）
会 長 （地区）
副 会 長 （ＩＣＴ・広報）
書 記
会 計
特別行事委員
地域子ども委員
行事サポート委員
【対外委員】
人 権
健 育
【会計監査】
２０２３年度運営委員

行事サポート委員として、子ども
たちや保護者、地域の方々との
関わりを身近で楽しむ事ができ、
とても有意義な1年間でした。
助け合い、笑い合えた委員の皆
さまとの素敵な出会いに感謝し
ています。
ありがとうございました！

行事サポート委員 大池麻里子

何をしたらいいか分からないまま
始まった活動でしたが役員の方た
ちに支えられて無事１年を終える
事ができ、やってよかったなと感じ
ています。
PTA活動を通して学校の先生方、
地域の方々に支えられて子どもが
成長している事を実感できる貴重
な1年でした。
これからも北町が楽しく明るい町
になっていく事を願っています。
1年間ありがとうございました。

副会長（地区） 吉田由美子
☆

2023年度もPTA活動にご協力
いただき、心より感謝申し上げま
す。
PTAの活動を通して、地域や学
校が密接になり、子どもたちの今
の環境はたくさんの方々に支えら
れて成り立っていることを再認識
いたしました。そして何より、校長
先生・教頭先生をはじめ、最高の
役員の皆様とご一緒できたこと
は私にとって幸せな財産となりま
した。今後もこの絆を大切にしな
がら、学校や地域活動に関わっ
ていければと思っております。
本当にありがとうございました！
会長（地区） 宮本祐子☆

PTA活動を通して学ばせていた
だくことばかりでした。
地域の方々、学校の先生方、会員
の皆様そして素敵なPTA役員の
皆様に支えられて1年間PTA活
動をすることができ感謝の気持ち
でいっぱいです。
自治会やPTA開催のイベントに
参加してくださった皆様の笑顔、
笑い声が忘れられない1年となり
ました。
本当にありがとうございました。

会長（連P） 阿部優美☆

「PTAって何するところ？」状態でし
たので初めは不安だらけでしたが、
結果的には充実したあっという間の
1年間でした。

仕事との両立の面でちょっと大変な
時もありましたが、先生方や地域の
皆様、会員の皆様、そして素敵なメン
バーに支えられ楽しく活動ができま
した。
1年間ありがとうございました。

副会長（ICT・広報） 足達結城☆

PTAの活動をする中で、学校
での子どもたちの笑顔や成長
を見ることができ、とても充実し
た1年間になりました。
また、役員の皆様に恵まれ、楽
しくPTA活動ができました。
良き仲間に出会え、感謝の気持
ちでいっぱいです。
本当に有難うございました。

書記 仁熊知弥子☆

PTA活動から学ばせていただく
ことも多く、充実した1年を過ごす
ことが出来たこと、周りの皆さま
に支えていただいたことに心から
感謝したいです。
子どもたちの記念品やひな壇な
どの手配や、復活した行事に関
われたことも思い出になりました。
1年間ありがとうございました。

会計 上武尚子☆

「末っ子が卒業すると縁がなくなる
PTA、やってみたくなっても出来な
いのか、じゃ、やっとこ」そんな思考
で立候補したのが始まりでした。
子どもたちと接する機会が多い役に
なり、子どもたちに楽しんでもらうに
は自分たちも！と楽しく活動できまし
た。
一緒に頑張ったメンバーが素敵で
終わってしまうのが寂しい位です。
ありがとうございました。

地域子ども委員 岩﨑敦子

PTA活動を通じて、頼もしい役員、八中
校区（東丘小、第八中）の委員の方々、
そして保護者の皆様と充実した1年を過
ごすことができました。また、学校や地域
の方々に支えられていることを改めて実
感し、休み時間には子どもたちの元気よ
く遊ぶ姿や声に元気をもらいました。人
権は実はとても身近なことであり、私た
ちの生活でおこる様々なことに関係して
います。残り1年の任期もしっかり務めた
いと思います。
1年間ありがとうございました。

人権委員 西本美摩◎

2学期からの途中参加ながらもス
テキなメンバーが温かく迎えてく
ださりとても嬉しかったです。2度
目の役員でしたが、前回の役職
とは別の形でPTAに携われて新
鮮でした。活動を通じて学校や地
域への感謝の気持ちが確実に強
くなりました。ご縁に感謝です。今
後もできることをお手伝いしてい
きたいと思います。
‘PTA、やっぱりやってよかった！’
何より、楽しかったです。
ありがとうございました！

書記 田中道子☆

PTA活動を通じて、多くの方々
のご協力をもとに、子どもたち
は日々見守られ支えられてい
ることを改めて実感した１年で
した。
イベントでは、子どもたちの笑
顔を近くでたくさん見ることが
でき、思い出に残る貴重な経
験をさせていただきました。
1年間ありがとうございました。

地域子ども委員 大久保三貴

1年間のPTA活動を終えて、やって
みて本当によかったなというのが1
番の感想です。
今年は開催する行事も多く、子ども
たちや先生方、地域の方とのそれぞ
れの関わりを肌で感じることができ、
その大切さも学ばせて頂きました。
素敵なメンバーにも出会えて、楽し
く参加することができました。
ありがとうございました!!

行事サポート委員 上條由佳子

対外活動では八中
や東丘小の委員さ
んとの出会いもあり、
PTAでも温かく素
敵なメンバーに恵ま
れ、楽しい1年となり
ました。
子どもたちの学校
生活や地域の方々
の活動をより身近に
感じる事ができ、
PTAならではの貴
重な経験ができまし
た。
残り1年の任期は対
外活動がメインにな
りますが、精一杯頑
張りたいと思います。

健育委員
白石祥恵◎

1年間健育委員とし
て活動させていただ
き 、多 くの地域の
方々が子どもたちの
健やかな成長を願い、
温かなまなざしを向
けてくださっているこ
とを知りました。
不慣れな運営の中、
係の皆さまには積極
的に活動にご協力
いただき助けていた
だきました。
来年の任期も新たな
出会いを楽しみに、
精一杯務めたいと思
います。

健育委員
明石ゆい子◎

振り返ると充実した楽しい1年
でした。活動を通じて、私自身も
貴重な経験と多くの出会いを得
たことに感謝しています。
私にとって初めてのことばかり
でしたが、皆さんに助けていた
だき、無事に任期を終えること
ができました。
ありがとうございました。
この1年で経験したことを活か
して、これからも子どもたちにで
きることを考えていきたいと思い
ます。
特別行事委員 瀧川さとみ

PTA活動を通じて、素敵な役員の
皆様や保護者の皆様とのご縁に
恵まれ、学ばせて頂いた事も多く、
貴重な経験をさせて頂きました。
イベントで子どもたちの楽しそうな
姿を身近に見ることができ、私自
身も楽しかったです。
1年間ありがとうございました。

特別行事委員長谷部香織

日頃より PTA 活動へのご理解・ご協力いただき、誠にありがとうござ
います。
2023 年度は『子どもたちと過ごせる今を大切に！楽しもう！育もう！分
かち合おう！みんなの笑顔につながる PTA 活動を！！』というスローガ
ンのもと、私たち役員は学校、保護者、地域と連携しながら活動してま
いりました。
今年度は七夕祭り、セミの孵化観察、敬老の集い、北町みんなの楽し
い運動会、楽しまナイト、千里フェスタなど地域と繋がるイベントが複数
開催されました。
「できる人が、できるときに、できることを」のモットーを大切に、新たな
PTA 活動の形を模索しながらも、子どもたちの笑顔をたくさん見る機
会に恵まれ、充実した 1 年を過ごすことができました。 各種イベントを
通して、PTA 活動をより身近に感じていただけたら嬉しく思います。
4 月からは 2024 年度の新役員が学校と地域と繋がりを大切にした
活動を紡いでいきます。
引き続き、子どもたちのためにあたたかいご支援ご協力をよろしくお願
いいたします。

２０２３年度運営委員・対外委員よりご挨拶


